

## Brohltal, Tollitäten, Kreis Ahrweiler: Alaaf!



Zum 24. Mal trafen sich am vergangenen Sonntag alle Narren und Jecken des Brohltals auf Einladung von VG-Bürgermeister Johannes Bell zum Narrentreff im Rathaus der Verbandsgemeinde Brohltal. Im festlich geschmückten Wappensaal hatten sich Prinzenpaare, Möhnen und Karnevalsvereine aller Ortsgemeinden versammelt und warteten schon singend und schunkelnd auf den Startschuss um 11.11 Uhr.

Foto: ab



IHR PARTNER IM BROHLTAL FÜR

**VVD**  
Versicherung Service

Zertifiziert  
nach  
ISO- 9001:2000

**VW**  
Nutzfahrzeuge  
Service

**EURO  
MOBIL**  
RENT-A-CAR

Autohaus **GLEES**  
GmbH

- ✓ Bestnoten im Werkstatt-Test 2012/2013
- ✓ Neuwagen – Gebrauchtwagen
- ✓ Reparaturfinanzierung / HU/AU
- ✓ Fahrzeugfinanzierung / Leasing
- ✓ Reparaturen aller Marken
- ✓ Karosseriearbeiten / Smart-Reparatur
- ✓ Reparatur und Ersatz von Windschutzscheiben
- ✓ Klimaanlage Service / Reifenpartner inkl. Leasing

## ■ Brohltal, Tollitäten, Kreis Ahrweiler: Alaaf!

Narrentreff im Rathaus Niederzissen



Hielt eine tolle Büttenreden: Heinrich Seiwert.



So sieht ein glücklicher „Häftling“ aus: Johannes Bell mit gestreifter Kluft und Handschellen.

Fotos: ab

Niederzissen. ar. Zum 24. Mal trafen sich am Sonntag, 23. Februar alle Narren und Jecken des Brohltals auf Einladung von VG-Bürgermeister Johannes Bell zum Narrentreff im Rathaus der Verbandsgemeinde Brohltal. Im festlich geschmückten Wappensaal hatten sich Prinzenpaare, Möhnen und Karnevalsvereine aller Ortsgemeinden versammelt und warteten schon singend und schunkelnd, zur Musik des Duo Silvio mit Gerd Schmitt und Lothar Boenke, auf den Startschuss um 11.11 Uhr.

Unter tosendem Applaus schritt „Sträfling“ Johannes Bell, gefolgt von „Polizistin“ und Ehefrau Alexandra zum Rednerpult. In Reimen verfasst, trug er seine Büttenrede vor, die die Lachmuskeln der Narrenschar beanspruchte. „Ich bin ene Räuber ...!“ hieß es musikalisch zunächst um den VG-Bürgermeister im Sträflingskostüm. „Aber“, so hob der VG-Chef an, „wenn ich nachdenke, hat er auch



Versammelte Tollitäten beim Narrentreff um VG-Bürgermeister Bell und Landrat Dr. Jürgen Pföhler: Die Prinzenpaare aus (v.l.) Kempenich, Niederzissen, Wehr und Oberzissen nebst RKK-Vizepräsident Willi Fuhrmann (2. v.l.).



Ein amüsiertes Besucherreigen im Wappensaal, mit Landrat Dr. Jürgen Pföhler (2.v.h.), dem Wehrer Prinzenpaar Prinz Uwe I. und Prinzessin Claudia I. und RKK-Vizepräsident Willi Fuhrmann (vorne).

viele Vorteile, so ein Knast“. Und wenig später holte er karnevalistisch aus: „Und ihr glaubt gar nicht, wem man im Kerker so alles begegnen kann ...“. Dann ging es weiter, von allzu flugs bereitgestellten „Nachfolgern“, über aussichtslose Einverleibungsgelüste der Umgebung, die sich das Brohltal gleich ganz einverleiben wollten, bis zu „Rainer und Nicole sind Prinzenpaar, schallt es plötz-

lich aus dem Wald, diese Botschaft macht auch vor den Grenzen des Kerkers nicht halt“. Ein aktueller und humorvoller Bogen um Personen und Ereignisse der näheren und weiteren Umgebung. Letztlich ist Bell die „Flucht“ dann glaubhaft gelungen: „Ich hann dann tagelang feste jesägt, jefeilt und die blöde Stange gebogen und mich durch mutigen Sprung dem weiteren Straf-

vollzug entzogen!“ Sitzungspräsident Mike Roth bedankte sich für den „Eisbrechervortrag“ von Bell mit den Worten: „Wir sind froh, dass er aus dem Gefängnis zurück ist“. Landrat Dr. Jürgen Pföhler dankte „Bell, dem besonders jecken Gesell“ für die Einladung - zunächst mit den Worten, dass man ihn mit Hilfe der Landespflege, der Bauaufsicht und anderem „schon herausgeholt“ hätte.



Bewegter bayerischer Tanz auf dem Parkett des Niederzissener Wappensaals: Das Tanzpaar Katharina Schäfer und Max König aus Wehr.

Sein gleichfalls treffend gereimtes Grußwort kreiste um die Vereine und das Ehrenamt: „Leev Jecke - ich sag's Euch gern, rund 150 Karnevalsvereine gib'ts im Kreis, in Nah und Fern.“ Und weiter: „Unsere Vereine sind uns wichtige Stützen, die der Region auf jeden Fall nützen“. „Sie im Brohltal können toll Karneval feiern“, schloss Pföhler seinen Beitrag. Er überreichte Johannes Bell den Orden des Landkreises, schmunzelnd, weil er diesen zum ersten Mal einem „Sträfling“ übergeben könne. „Da wir nicht in Berlin sondern in Niederzissen sind, geben wir uns auch keine Bützche“, beendete Pföhler seinen Auftritt. Trainerin Renate Schäfer

konnte stolz sein auf die nun folgende, schwungvolle Darbietung von Katharina Schäfer und Max König aus Wehr, die die Anwesenden mit ihrem bayrischen Tanz begeisterten. Sitzungspräsident Mike Roth kündigte schließlich noch den „Berichterstatter der NSA“, Heinrich Seiwert, an. „Hier geht ab die Post, herzlich willkommen in Niederzissen Ost!“ Mit diesen Worten eröffnete Seiwert seinen Vortrag und schloss mit den Worten „Im Karneval passieren Sachen, die kann man gar nicht überwachen“. Dazwischen reihten sich die Pointen und Lachsalven aneinander. Mit den einleitenden Worten „Das ganze Rathaus ist heute toll, wir begrüßen unsere Prinzessin Ni-

cole“, wurden daraufhin alle Prinzenpaare des Brohltals begrüßt und zum Sammelbild gebeten, wo sie ein fröhliches nachbarschaftlich-karnevalistisches Bild abgaben. Nachdem auch die Narrentreff-Anstecker bei allen Narren-Vereinen verteilt waren, wurde noch bis in den Nachmittag hinein geschunkelt, gesungen und gelacht, und drinnen wie draußen vor dem Rathaus gefeiert. Peter Engels, Mike Meder und das gesamte helfende Team des VG-Rathauses hatten den Narrentreff gut vorbereitet und konnten sich nach dem offiziellen Teil, bei Umtrunk und Imbiss, über einen reibungslosen Ablauf im Niederzissener Wappensaal freuen.

## Karnevalsumzüge im Brohltal 2014

Auch im Jahr 2014 finden wieder wunderschöne Karnevalsumzüge in der Verbandsgemeinde Brohltal statt. Prächtige Prinzenwagen, farbenfrohe Motivwagen und tolle Fuß-

gruppen ziehen durch die Straßen der einzelnen Ortschaften und verbreiten Frohsinn, Heiterkeit und gute Laune.

### Hier die Termine:

**Samstag, 1. März, ab 14.11 Uhr**  
Schalkenbach

**Sonntag, 2. März, ab 14.11 Uhr**  
Königsfeld

**Sonntag, 2. März, ab 14.11 Uhr**  
Kempenich

**Sonntag, 2. März, ab 14.11 Uhr**  
Wassenach



**Rosenmontag, 3. März, ab 14 Uhr**  
Niederzissen

**Rosenmontag, 3. März, ab 14.11 Uhr**  
Weibern

**Dienstag, 4. März, ab 14.11 Uhr**  
Brenk



Der erfolgreiche Weg zu besseren Noten:

**EINZELNACHHILFE**  
- zu Hause -

in allen Fächern und für alle Klassen

- ▶ Keine Anmeldegebühren
- ▶ Keine Fahrtkosten
- ▶ Kostenfreies Beratungsgespräch bei Ihnen zu Hause

**ABACUS** Tel: 0 26 32 / 50 59 88  
0 26 42 / 30 89 98  
08 00 / 1 22 44 88  
www.abacus-nachhilfe.de

Mit uns erreichen Sie Menschen!

**expert**  **queckenberg**  
Elektrotechnik

**Bad Breisig**  
Tel: 02633/95667

**Ihr Partner in Sachen Photovoltaik**

 **Systempartner der SYBAC-Solar GmbH**